

El FOMAG promueve la libre elección de prestadores en Atención Primaria en Salud para el Magisterio

- *Maestros podrán elegir su prestador de Atención Primaria en Salud antes del 30 de junio*
- *FOMAG garantiza libre elección y mayor cobertura con nuevos prestadores, incluidos hospitales públicos*

Bogotá, 11 de junio de 2025. En atención a las solicitudes del Comité Ejecutivo de FECODE y de los sindicatos departamentales de educadores, el Fondo de Prestaciones Sociales del Magisterio (FOMAG), a través de Fiduprevisora S.A., ha iniciado el proceso de socialización de los prestadores inscritos en la convocatoria pública de conformación y actualización de posibles contratistas de la cápita de Atención Primaria en Salud en cada departamento del país.

Este ejercicio responde al compromiso de democratizar la contratación del servicio de salud, evitar la concentración de la oferta y garantizar la libre elección por parte de los maestros, maestras y sus beneficiarios, en concordancia con los lineamientos del Acuerdo 003 de 2024, que rige el nuevo modelo de salud del magisterio.

“La inclusión de nuevos prestadores, incluidos hospitales públicos, permite a los docentes acceder a servicios integrales, oportunos y cercanos a su lugar de trabajo o residencia”, explicó Aldo Enrique Cadena Rojas, vicepresidente del FOMAG.

El FOMAG ha habilitado un formulario en línea para que los educadores puedan elegir, recomendar o ratificar entre las Entidades Prestadoras de Salud (IPS y ESE) que han manifestado interés en brindar el servicio de Atención Primaria en sus territorios. El listado de prestadores y el formulario están disponibles en el siguiente enlace:

http://200.116.57.140:8080/formulario_primaria/public/formulario

El plazo para ejercer la libre elección vence el 30 de junio de 2025. Quienes no realicen la selección o no remitan sugerencias a través de sus directivas sindicales, serán asignados a un prestador con base en criterios de georreferenciación, buscando siempre la cercanía con su lugar de residencia o trabajo.

Este proceso reafirma el compromiso del FOMAG con la transparencia, participación y mejora en la calidad del servicio de salud que reciben los maestros del país.

Anexamos video con declaraciones del vicepresidente del FOMAG Aldo Cadena.